



Person Erich Edlinger

Geboren **Gestorben**

17.02.1934 | 06.09.2020

Geboren und aufgewachsen in Liezen, Dr.-Karl-Renner-Ring 26.

Eltern: Ehrenreich Edlinger, geb. 22.09.1906 und Ottolie, geborene Klimm, geb. 28.22.1911.

Hat am 09.09.1940 in Liezen mit dem Besuch der Volksschule begonnen.

Lehre als Installateur. Nach mehreren Übersiedlungen nach Schladming, Bruck an der Glocknerstraße, Salzburg, Köln und Kiel mit zwischenzeitiger Rückkehr nach Liezen am 05.05.1967 endgültige Übersiedlung nach Salzburg. Am 10.01.1967 in Salzburg Eheschließung mit Elisabeth, geborene Greisberger (verstorben 2006). Auftritte als Musiker unter dem Markenzeichen "Der Jodler mit dem Hut". Er sang und jodelte über 4 Oktaven und errang mit diversen Wettbewerben viele Spitzenplatzierungen. Seit 1971 hat er insgesamt 6 Langspielplatten aufgenommen. Bekannteste Lieder "Das Salzburglied", "Es läutet zum Ave Maria", "Schön ist die Welt", "Du schönes Alpenland", "Maria Theresia Jodler". Viele Auslandstourneen und Fernsehauftritte in Deutschland und Österreich, u. a. im "Blauen Bock", in der "Schaubude" und im "Musikantenstadl".

Quelle: Erich Edlinger

 Verfasser: Karl Hödl, 03.09.2007

 Letzte Überarbeitung: 28.09.2020

Angaben ohne Gewähr, Stand 12.02.2026 18:20:40